

La Corte Penal Internacional de La Haya **emite orden de arresto contra Benjamin Netanyahu**

■ La medida, también dirigida al exministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant, es por crímenes de guerra y crímenes contra la humanidad.

POR J. SHOTTER/F. SCHWARTZ
JERUSALEM/WASHINGTON

La Corte Penal Internacional (CPI) emitió órdenes de arresto contra el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, y el exministro de Defensa, Yoav Gallant, "por crímenes contra la humani-

dad y crímenes de guerra". La medida constituye una dramática escalada de los procedimientos legales por la ofensiva israelita en Gaza. Además, se trata de la primera vez que el tribunal, creado en 2002, emite una orden de arresto contra un líder respaldado por Occidente.



El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu.

Así, los 124 Estados miembros de la CPI estarían obligados a arrestarlos si ingresaran a su territorio. El tribunal dijo que había "motivos razonables" para creer que ambos tienen responsabilidad penal por "el crimen de guerra de hacer morir de hambre como método de guerra; y los crímenes contra la humanidad de asesinato, persecución y otros actos inhumanos". Agregó que había motivos razonables para creer que tienen responsabilidad penal

"por el crimen de guerra de dirigir intencionalmente un ataque contra la población civil" y habían "privado intencional y conscientemente" a los civiles de Gaza de alimentos, agua, suministros médicos, combustible y electricidad. La oficina del premier dijo que Israel "rechaza con disgusto las acciones y acusaciones absurdas y falsas en su contra", calificando a la CPI de "organismo político parcial y discriminatorio".

diariofinanciero#elisso@simbiu.cl